



挨拶する南裕之会長(西浦にて)

関東・東海・近畿三地区  
修学旅行委員会の活動状況  
について協議した。

# 代表者会議ひらく

関東・東海・近畿三地区

関東・東海・近畿三地区公立中学校修学旅行連合委員会  
野市千代田中学校長では、十一月二十四日～二十五日、愛知県蒲郡市西浦町において  
代表者会議を開き、会長以下各地区的役員をはじめ、全修協からは、山本理事長、白瀧事務理事  
西沢修学旅行部次長、曾田事務所長、今井名古屋分室長が出席し、昭和五十七年度各地区修学旅行委員会の活動状況の交換と問題点の検討研究を行い、今後の三地区の運動の進め方について協議した。

白瀧参与司会のもとに、兵東副会長が開会の辞を述べた後、南会長は挨拶の中で、生徒にとって「魅力あり、生きがいのある修学旅行をとくに力説した。

統いて全修協山本理事長は、

一地区に止まらず、三地区一体となり、今後の教育を考え、豊



南 裕之氏

## 活発な合同研究の進展 父母負担の軽減に貢献 約二十年億円度

# 修学旅行新聞

発行所 財団法人  
全国修学旅行研究協会  
発行人 早川泰雄  
東京都千代田区西神田  
2丁目8-7(福ビル)  
電話(262)2426・2932  
振替(東京)3-36337

修学旅行は学習を社会へ移したもので、生活指導等の実験的・科学的な運営を行なう事である。  
従つて修学旅行を安全かつ有効に実施するための企画及び運営を科学的に調査研究して、常にその改善に努力しつつ教育効果の充実向上を図る事は必要であり、教育界に課せられた責務である。

(財団法人・全国修学旅行研究協会の趣意書から)

関東・東海・近畿三地区公立中学校修学旅行連合委員会(会長南裕之氏・大阪府河内長野市立千代田中学校長)では、十一月二十四日～二十五日、愛知県蒲郡市西浦町において代表者会議を開き、会長以下各地区的役員をはじめ、全修協からは、山本理事長、白瀧事務理事、西沢修学旅行部次長、曾田事務所長、今井名古屋分室長が出席し、昭和五十七年度各地区修学旅行委員会の活動状況の交換と問題点の検討研究を行い、今後の三地区の運動の進め方について協議した。

白瀧参与司会のもとに、兵東副会長が開会の辞を述べた後、南会長は挨拶の中で、生徒にとって「魅力あり、生きがいのある修学旅行をとくに力説した。

統いて全修協山本理事長は、

一地区に止まらず、三地区一体となり、今後の教育を考え、豊

り、今後の教育を考え、豊

